

L'actu du jour

Transat Jacques Vabre : prêts ? Partez !

Aujourd'hui, c'est le départ de la 8e édition de la Transat Jacques Vabre. Une aventure maritime où s'affrontent les plus grands navigateurs.



La Transat Jacques Vabre est l'un des rendez-vous phares de la saison 2007 pour les voiliers de course au large. Depuis quelques jours, la ville du Havre (76) accueille les 60 équipages de cette course en double. Une aventure maritime où s'affrontent 120 marins, dont de grands navigateurs comme : Loïck Peyron, vainqueur de la précédente édition en monocoque, Franck Cammas, qui détient le record de la traversée de l'Atlantique Nord, ou encore Florence Arthaud, victorieuse de la Route du Rhum en 1990. Aujourd'hui, ce sont les 47 monocoques qui prennent le départ du Havre, et demain, ce sera au tour des 13 multicoques. Le changement par rapport aux éditions précédentes ? Dorénavant, tous font exactement le même parcours, soit la route directe sur Salvador de Bahia, au Brésil. Pour un parcours total de 4 340 milles, soit environ 8 000 kilomètres.

Retrouve toutes les infos sur le site officiel de la course
www.transatjacquesvabre.fr dans la rubrique « Pour les enfants ».
[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)